



SENSING THE DIFFERENCE

غسالات & نشافات تعبئة علوية
Top Loading Washer & Dryerمصممة بكفاءة عالية لتلبى كافة احتياجاتك
SmartLoad WASHING MACHINE

WWG14ABBWS

غسالة ...



6th SENSE

Autofill System that adjusts the amount of water and detergent depending on the wash load.

تقنية الحاسة السادسة

نظام التعبئة التلقائية الذي يضبط كمية المياه والمنظف حسب حجم حمولة الغسيل.

عدد البرامج
Program No.السعة (كغ)
Capacity (Kg)

60Hz/220V

اللون ...
White

مرشح وبر الغسيل

فلتر يجمع الألياف التي خرجت من الملابس أثناء دورة الغسيل. بحيث تضمن هذه الميزة الفريدة جودة الغسيل والحفاظ على متنانة وقوه الماكينة على المدى الطويل.

LINT FILTER

Filter that traps loose fibres omitted from garments during wash cycle. This unique feature ensures quality of wash and long term machine durability.



Easy to Use

Simply designed dual-language control panel for quick and easy use. Selection of and starting any programme with the push of a button.

لوحة تحكم سهلة الاستعمال

لوحة تحكم ثنائية اللغة (عربي & إنجليزي) مصممة بشكل بسيط للاستخدام السريع والسهل. يمكن اختيار وبعد أي برنامج بضغطة زر.

6th SENSE SmartLoad

Automatic system that uses the precise amount of water and detergent linked to the washing load size inside the drum. Helping to save you up to 24000 Liters of water & 14 kg of detergent every year.

نظام أوتوماتيكي يستخدم الكمية اللازمة من الماء والمنظفات حسب حجم حمولة الغسيل داخل طلة الغسالة. حيث يساعد على توفير ما يصل إلى 24000 لتر من الماء و 14 كجم من المنظفات كل عام.



Impeller 4D Technology using 3 unique but powerful water streams generated from the tub, ensuring best in class washing performance and ensuring long-lasting care for garments.

تستخدم تقنية Turbo Power ثلاثة تيارات مائية قوية و فريدة من نوعها والتي يتم توليدتها من دوّس الغسيل ، مما يضمن أداء عملية الغسيل بشكل أفضل ويضمن عناية طويلة الأمد بالملابس.

3D WATERFALL



Water recirculation system that soaks the garments within the tub, from top to bottom and from sides towards the center. This way it removes soap and dirt more efficiently.

نظام إعادة تدوير المياه الذي ينبع الملابس داخل الحوض ، من أعلى إلى أسفل ومن الجانبين باتجاه المركز. بهذه الطريقة يزيل الصابون والأوساخ بكفاءة أكبر.

أبعاد التغليف (سم)
Packing Dimensions (cm)أبعاد المنتج (سم)
Product Dimensions (cm)الوزن الصافي (كغ)
Net Weight (Kg)الوزن الإجمالي (كغ)
Gross Weight (Kg)

zagzoogksa



www.zagzoog.com

info@zagzoog.com

الزرقاء للأجهزة المنزلية
Zagzoog for Home Appliances